

東陽中だより

◎教育目標 ～ 明日を拓く ～
★豊かな心★活きた知性★たくましい体
○発行責任者 尾崎 朋子
○文 責 綿木 尚弘
○発行日：令和2年10月30日
No. 7【10月号】



心のほっこり体験

校長 尾崎 朋子

怒濤のように学校行事が続いた9月を終え、今月、3年生は学力テストと中間テストをはさんで教育相談が行われました。これからはどの学年も腰を落ち着けて学習に取り組む時期になります。それぞれが自分の目標に向かって力を蓄える大事な期間にしてほしいと思います。

また、10月16日には生徒総会が行われました。4月は臨時休校のため実施することができませんでしたので、今年度初めての開催となりました。

後期の委員会活動の一つとして、図書委員会では今年も「図書館まつり」を開催します。現在図書室の前には前期の図書委員が書いた「おすすめ図書」が掲示しており、様々なジャンルの本が紹介されています。学校司書の三谷さんが紹介してくれている本も含めて、生徒達の朝読書の1冊としてヒントになってくれそうです。

さて、本校の図書室に昨年発行され話題になった「なまえのないねこ」という絵本があります。絵本に関するたくさんの賞を受賞し、ネット上での評価も高く、人気の絵本となっています。



物語は次のような書き出しで始まります。「ぼくはねこ。なまえのないねこ。だれにもなまえをつけてもらったことがない。ちいさいときはただの『こねこ』だった。おおきくなってからはただの『ねこ』だ。」

ある日、このねこはお寺のねこに「自分で好きな名前をつけなければいいじゃない」と言われ、名前を探すことになります。それから街を歩き回りながら、いろいろな名前を自分で考えてみますがうまくいきません。

ある雨の日、ベンチの下で座っていたこのねこは、のぞきこんだ女の子に声をかけられて気づきます。「ほしかったのはなまえじゃないんだ。なまえをよんでくれるひとなんだ。」

私たちは自分をかけがえのない存在として認めてくれる誰かを必要としているのだ、というメッセージがこの絵本にはこめられています。絵本なので本文自体は短いのですが、そこから発せられているメッセージに多くの人々が共感しているのだと思います。何より、最後に女の子がメロン色の瞳のねこに「メロン」という名前をつけて「おいで」と一緒に家に帰っていく後ろ姿にほっとし、温かい気持ちになります。

本を読んだり、音楽を聴いたり、美術作品を見たりして、感動して心がほっこり温かくなった経験が誰にでもあるのではないかと思います。そして、そういう気持ちになれることはとても幸せなことではないでしょうか。そのような経験を通して感性を豊かにすることは、人として大切なことではないかと思います。

今年もあと2か月となりました。生徒達のほっこり体験がいくつもあるような毎日でありたいと願っています。

思い出いっぱい修学旅行

9月27日～29日に、2泊3日で道南方面への修学旅行が実施されました。新型コロナウイルス感染症対策を万全に行った中での旅行になりました。

天候にも恵まれ、途中で体調を崩す生徒もなく、最高の思い出という「宝物」を手にすることができました。また、旅行中のマナーも素晴らしく、「さすが東陽中生」という姿をみせることができました。

- ★27日：五稜郭・函館山の夜景
- ★28日：函館自主研修
- ★29日：ルスツリゾート

【1日目】～夜景がきれいでした



【2日目】～函館の文化を満喫しました



【3日目】～ルスツの乗り物最高でした



上級学校訪問学習

2年生は、例年、地域や市内の事業所にお世話になり、「職場体験学習」を実施していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症の関係で、9月30日に市内の専門学校を訪問し、働くことの意義や社会的ルールやマナーを学ぶ学習を行いました。

★お世話になった専門学校★

- 「旭川情報ビジネス専門学校」
- 「旭川理容美容専門学校」
- 「北都保健専門学校」
- 「旭川医療情報専門学校」
- 「旭川調理師専門学校」
- 「北海道医学技術専門学校」



地域交流学習

1年生も例年は、東陽中の校区や地域の方々を講師にお招きして、地域交流学習を実施していましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症の関係で、旭川市や市内の企業の方々を講師（16講話）に招き、様々な人の生き方を知り、将来の自分の生き方を考えるための学習を行いました。



【手話】



【飼育の仕事】



【人が生まれること】

小中音楽発表会



10月1日に市民文化会館で行われた発表会に、本校を代表して、2年1組が出演し、素晴らしい合唱を披露してきました。

中連音楽発表会

10月19日に、市民文化会館で行われた中連音楽発表会に、本校の合唱部（1・2年生）が心のこもったハーモニーを響かせてきました。



生徒総会～後期の活動開始



10月16日、後期の生徒総会が実施されました。後期は2年生が中心の活動になりますので、2年生のリーダーシップを期待しています。

11月の行事予定

- 2日(月) 専門委員会
- 4日(水) 1・3年眼科健診
- 11日(水) 3年学カテスト(総合C)
1・2年学カテスト
- 13日(金) 数学検定
- 15日(日) 旭川市PTA研究大会
- 17日(火) 3年三者懇談(～24日まで)
1・2年二者懇談(～24日まで)
- 25日(水) 職員会議
- 26日(木) 1・2年後期中間テスト①
- 27日(金) 1・2年後期中間テスト②
全校集会
- 30日(月) 専門委員会